

Danramil Bringin:Kandang Bersih,Ternak Sehat,Peternak Sejahtera

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 10, 2023 - 11:11



SEMARANG- **Sanitasi** adalah satu tindakan yang dilakukan untuk **menjaga kesehatan ternak sapi** melalui kebersihan. Dengan sanitasi yang baik dan benar, ternak sapi dapat terbebas dari penyakit yang disebabkan oleh : bakteri, virus ataupun parasit.



Hal tersebut dikatakan oleh Danramil 04/Bringin Kapten Inf Agung Kartika saat menghadiri acara Gerakan Bersih Kandang (GERSINDANG) yang diikuti pula oleh Wakil Bupati Semarang Basari yang dilaksanakan di Dusun Penggung Desa Boto Kecamatan Bancak Kabupaten Semarang, Jumat (10/02)

"Kotoran mengandung berbagai macam mikroorganisme yang dapat menjadi agen penyakit baik bagi ternak maupun manusia. Kotoran yang tidak **dibersihkan** juga mengundang lalat yang merupakan suatu vektor penyakit. Jika tidak **dibersihkan**, kotoran akan menumpuk dan menimbulkan bau busuk sehingga banyak lalat berdatangan"pungkas Danramil.

Wakil Bupati Semarang dalam sambutannya juga mengatakan Salah satu hal yang harus diperhatikan oleh para pemilik ternak adalah menjaga kebersihan kandang tempat hewan-hewan ternaknya tinggal. Pentingnya kebersihan kandang ternak ini akan sangat berpengaruh pada kesehatan penghuninya. Maka kewajiban Anda sebagai pemilik ternak harus mendahulukan kebersihan kandang tersebut agar kualitas ternak juga dapat terjaga.



" Kami imbau kepada para peternak agar kandang selalu dibersihkan,dengan cara menyemprotkan disinfektan atau bisa juga digunakan detergen, lalu disemprotkan keliling kandang,"katanya

Dalam usaha peternakan, kandang berfungsi untuk melindungi ternak dari pemangsa, mencegah ternak agar tidak ke mana-mana yang dapat menyebabkan kerusakan, tempat makan dan minum, tempat tidur/istirahat ternak, tempat kawin dan beranak, tempat pembuangan kotoran ternak, tempat merawat ternak yang sakit, dan dapat memudahkan pengontrolan ternak.

"Dengan fungsi yang demikian, agar kandang tahan lama maka perlu dirawat. Harus rutin dibersihkan, apabila ada bagian yang rusak segera diperbaiki agar tidak meluas. Selain itu, ukuran kandangnya harus disesuaikan dengan bobot ternak apa yang dibudidayakan"pungkas Basari.

Editor:Yudha27